

seccion

La reubicación del aeropuerto sigue adelante

Molinar: todas opiniones serán escuchadas

Se trata de un polo de desarrollo para Tampico, asegura el titular de la SCT.

[Tweet](#)[vote now](#)

ESTA PAGINA NO ESTA PERMITIDA POR POLITICAS DE



2010-12-15•Locales

Todas las opiniones en torno a la reubicación del aeropuerto de Tampico serán escuchadas, dijo el secretario de Comunicaciones y Transporte, Juan Francisco Molinar Horcasitas.

El funcionario dijo que el proyecto sigue adelante; sin embargo dijo haber escuchado ya algunas voces que se manifiestan en contra del proyecto, aunque aclaró que para él, la obra significa un polo de desarrollo para Tampico, pues gana terreno para un área verde, así como espacio para un centro comercial.

“He escuchado algunas opiniones en contra, estamos escuchándolas todas, es un proyecto que no solo traerá desarrollo sino embellecerá Tampico”.

Añadió que todas las voces serán escuchadas para dar lugar a la reubicación de la terminal área al municipio de Altamira.

“Hay un proyecto para mover el aeropuerto, hacia Altamira y generar en Tampico una gran oportunidad de desarrollo urbano; la mitad del terreno puede usarse para construir y otra para tener un parque o lo que decidan, tendrían desarrollo comercial y urbano”.



Juan Francisco Molinar Horcasitas

Sobre el dinero que deberá invertirse, pues la obra requiere una inyección de por lo menos 2 mil 700 millones de pesos, dijo que esto podrá definirse en cuanto se plantee la forma en que se utilizará el predio donde se sitúa el actual.

La construcción del nuevo aeropuerto, en conjunto con las obras anexas necesarias, tiene un costo estimado de 2 mil 700 millones de pesos. Las inversiones relativas a la nueva terminal aérea se realizarían en los primeros 30 meses del proyecto.

Esta cifra no incluye los costos de la urbanización básica del predio en el que actualmente se encuentra ubicado el Aeropuerto Francisco Javier Mina. La urbanización se realizaría durante los 36 meses posteriores al término de operaciones del actual.

Sobre esto, Molinar Horcasitas aseguró que la reubicación era muy importante para el crecimiento urbano y ordenar las vialidades de la zona.

Anahy Meza